
[Les travaux d'extension et de rénovation des patinoires du centre Guy Boissière : délais tenus pour la première phase du chantier](#)

Équipement sportif de renom, accueillant plus de 250 000 spectateurs par an et fréquenté par 1 300 licenciés, la patinoire de Rouen situé dans le Centre Guy Boissière sur l'île Lacroix nécessitait des travaux de rénovation et d'extension. Les travaux de rénovation de ce bâtiment, désormais géré depuis mai 2018 par la Métropole Rouen Normandie, ont débuté en janvier 2019 une durée totale de 18 mois et un budget total prévisionnel estimé à 9.2 M€. Au-delà de la remise aux normes du site (accessibilité, incendie et technique), les travaux et les aménagements permettront d'augmenter la jauge de spectateurs de 548 places, soit à terme 3 279 places. Réalisée en seulement cinq mois (d'avril à septembre 2019) la première phase est achevée permettant une reprise de la saison sportive dans les temps. La deuxième phase d'extension se poursuivra, sans incidence pour les clubs, jusqu'en juin 2020.



Documents annexes

[Vue d'architecte - Crédit Octant Architectures](#)

[Vue d'architecte - Crédit Octant Architectures](#)